



Foto: MAS Alzheimerhilfe

Stellv. GF Edith Span mit Obfrau
und Gründerin Felicitas Zehetner,
sowie GF Gerald Kienesberger

25-jähriges Jubiläum der MAS Alzheimerhilfe

Am 14.2.1997 ist die MAS Alzheimerhilfe offiziell als ein Ein-Frauenbetrieb gestartet. Sie wurde von Felicitas Zehetner als Vermächtnis für ihren demenzkranken Mann ins Leben gerufen und entwickelte sich über die Jahre zu einer professionellen Organisation mit mehr als 70 MitarbeiterInnen. Zum Geburtstag legt die MAS Alzheimerhilfe auch ein neues Serviceangebot vor: Die stundenweise Begleitung für Menschen mit Demenz.